

PROPOSICIÓN QUE PRESENTA LA ASOCIACIÓN VECINAL LA FLOR AL PLENO DEL DISTRITO DE FUENCARRAL EL PARDO

En estos días que la ciudad de Madrid está preparando y participando en la COP 25¹ proponemos que la Junta tome medidas en el distrito para atajar las consecuencias negativas del cambio climático. En este sentido, apuntamos las siguientes, teniendo en cuenta que, si alguna de las propuestas no es de competencia directa de la junta, se inste al área correspondiente a realizarla.

Para reducir la contaminación atmosférica:

1. Pacificar el tráfico en las calles del distrito que lo requieran, comenzando por las grandes arterias de cada barrio y por las zonas más sensibles, colocando, en su caso, elementos de resaltado de pasos peatonales según normativa.
2. Priorizar el transporte público no contaminante, ampliando itinerarios y frecuencias, y accesibilizar el que aún no lo sea (metros de Barrio del Pilar, Herrera Oria y Begoña)

Para reducir los residuos:

3. Realizar una campaña de información y sensibilización sobre el reciclaje y la reutilización de los residuos, en general, centrada en las comunidades vecinales, en las cercanías de los comercios, en los espacios públicos (centros culturales, de salud, educativos, de mayores, de jóvenes, deportivos...).
4. Realizar una campaña complementaria a la general de la ciudad, sobre el contenedor marrón, con información clara, suficiente y reiterativa.
5. Facilitar la existencia de nodos de compostaje, al menos uno en cada barrio, como complemento de la recogida en contenedor marrón.
6. Para todas estas propuestas, se contará con la participación de las entidades y espacios vecinales existentes en los distintos barrios.

Madrid, 20 de noviembre de 2019

Fdo. Carmen Espinar
Presidenta
670325410

¹ Conferencia de las Partes, órgano de la Convención Marco de NNUU para combatir el Cambio Climático.